### SECRETARIO DESCARTA PRESIÓN A SENADORES

# Segob avala cambios para reforma militar

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ palomeó la propuesta de la oposición para que la minuta también garantice recursos destinados a fortalecer policías estatales y municipales

#### POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

El gobierno federal aceptó que el Senado haga cambios a la reforma para que los militares ayuden en seguridad pública hasta 2028.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dijo sí a la propuesta de diversos senadores de oposición, quienes advirtieron que no respaldan la minuta tal como fue aprobada por la Cámara de Diputados.

Al comparecer ante el pleno, y en respuesta a preguntas del perredista Miguel 
Angel Mancera, el funcionario federal dijo estar de 
acuerdo en que haya un plan 
claro, objetivo y verificable 
para fortalecer a las policías 
estatales y municipales, y se 
dote el presupuesto para ello.

"Tendríamos que aprovechar el momento y buscar construir entre todos, aprovechar que hay una minuta aquí ahora en comisiones", aseguró. Durante la comparecencia del funcionario federal, Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, lo acusó de no buscar acuerdos para aprobar la reforma, sino recurrir al chantaje. En respuesta, el secretario de Gobernación reviró que no acepta esos señalamientos, porque a lo largo de su carrera política ha respetado a quienes no piensan como él.

Luego, en conferencia de prensa posterior, aclaró que sí habló con diputados federales y senadores de oposición, pero de ninguna manera los presionó.

PRIMERA I PÁGINA 6



No participé en ninguna presión hacia senadores de oposición para que cambiaran el sentido de su voto. No es nuestra convicción y formación."

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ SECRETARIO DE GOBERNACIÓN



Foto: Elizabeth Velázquez

El funcionario llamó a los senadores a construir gobernabilidad.

## **ADÁN AUGUSTO LÓPEZ EN EL SENADO**

# Segob acepta ajuste a la reforma militar

RECHAZA SU TITULAR que promueva la política del chantaje y la amenaza

#### POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El gobierno federal aceptó que el Senado cambie la reforma para que los militares ayuden en seguridad pública hasta 2028, pues el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, dijo sí a la propuesta de los senadores Miguel Ángel Mancera, Clemente Castañeda, Claudia Anaya y Damián Zepeda, quienes advirtieron que no respaldan la minuta en sus términos.

"Nosotros hoy proponemos rechazar esa minuta, porque está manchada con el uso político de la justicia, señor secretario. Es evidente lo que ocurrió en la Cámara de Diputados, porque vo no soy ni fiscal ni juez para andar exculpando a nadie, pero había un ataque brutal contra el diputado federal y dirigente nacional del PRI, que desapareció en el momento que presentó esta iniciativa para prolongar la militarización del país, que quería el gobierno.

"Y eso no es correcto, porque si era culpable, es un pacto de impunidad y si era inocente, entonces es un abuso de la justicia, y eso

							A SOURCE AND A SOU	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
									1.	00/00/0000	LECUSI ATIVO
:	:	:	:	:	:	:	The state of the s	EXCELSIOR	1,6	28/09/2022	LEGISLATIVO

no debe pasar en el país. Por ese sólo hecho debe ser rechazada", aseguró el panisia Damián Zepeda.

Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, le dijo que se convirtió en "uno de los actores de la polarización del país" y criticó que un gobierno que se llama de izquierda "promueva la militarización y que, en lugar de construir acuerdos se uson las atribuciones para chantajear, para amenazar. Y eso me parece una derrota ética inaceptable de la izquierda que ustedes dicen aceptar".

El secretario de Gobernación le contestó que "lo que no le acepto ni le aceptaré nunca, porque no tiene ni una sola prueba, es que se refiera como el que promueve la política del chantaje y la amenaza. Y no se la acepto, porque por formación yo no actúo de esa manera. Soy una gente que respeta a quienes desde luego no respetan a quienes piensan como yo. Esa es mi convicción. Así he hecho mi carrera política".

En conferencia de prensa posterior, Adán Agusto López informó que habló con diputados y senadores de oposición, pero de ninguna manera los presionó.

"Yo no participé en ninguna presión hacia senadores de oposición para que cambiaran el sentido de su voto. No es nuestra convicción y nuestra formación. Nosotros actuamos de distinta manera. Lo que sí hice y hago todos los días es dialogar con diferentes actores políticos.

"En el caso de senadores de oposición hablé con muchos de ellos. Hablé primero con diputados federales 
antes de que se sometiera 
a votación la iniciativa que 
presentó la diputada Yolanda de la Torre y posteriormente cuando llegó la 
minuta al Senado entablé

comunicación con varios de los legisladores", respondió a la pregunta directa de si había presionado a los senadores para que modificaran el sentido de su voto y respaldaran la minuta de la Cámara de Diputados.

Frente al pleno, al responder a Miguel Ángel Mancera, del PRD, quien le hizo preguntas en torno a cada una de las aristas que incluye la propuesta que trabajan varios senadores, le contestó que "imagínese usted si nosotros no estaríamos de acuerdo en lo que usted nos propone.

"Claro que estaría de acuerdo en que exista un plan claro, objetivo, verificable y preciso para fortalecer a las policías estatales y municipales, que se dote el presupuesto para ello en los términos del séptimo transitorio del decreto de creación.

"Yo creo que tendríamos que aprovechar el momento y buscar construir entre todos, aprovechar que hay una minuta aguí ahora en comisiones y a lo mejor podemos desde el mismo quinto transitorio, en un primer esfuerzo, sentar las bases v. posteriormente, creo que debiera de asumirse una responsabilidad compartida. y si es necesario, ir hacia una reforma del séptimo transitorio", así la Secretaría avaló el esfuerzo de Ricardo Monreal, líder de los morenistas, para lograr una propuesta de consenso con todas las fuerzas políticas.

Anoche se instaló el grupo de senadores de todos los partidos que construirán desde cero la nueva propuesta para modificar la minuta de diputados.



Lo que no le acepto ni le aceptaré nunca, porque no tiene ni una sola prueba, es que se refiera como el que promueve la política del chantaje y la amenaza."

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ SECRETARIO DE GOBERNACIÓN